



EL BUEN SAMARITANO

HOJA INFORMATIVA

Editada por la
BOLSA DE CARIDAD
de la

Muy Antigua y Venerable Archicofradía Sacramental de Nazarenos
del S^{to}. Cristo de la Redención y Ntra. Sra. de los Dolores

NUMERO 1 * PARROQUIA DE SAN JUAN * DICIEMBRE, 94

CAMPAÑA DE NAVIDAD

En visperas ya de esa fecha tan entrañable para los cristianos, como es la de la celebración de la Natividad de Ntro. Señor Jesucristo; en primer lugar, vaya desde aquí el deseo de todos los componentes de la BOLSA DE CARIDAD, de que lo pases lo más feliz posible, en compañía de los tuyos.

Pero en muchos casos, el deseo de felicidad no es suficiente. En muchos casos, hay familias enteras que padecen hambre y necesidades de todo tipo. Por ello, y aunque es voluntad de dicha Bolsa de Caridad ampliar su actividad asistencial a lo largo de todo el año, ello no debe ser obstáculo para organizar la ya tradicional CAMPAÑA DE NAVIDAD, para que ésta no sea sólo símbolo de paz y bien, sino que, en algunos casos, sea también, realmente, más feliz, gracias a ese "Buen Samaritano" que, seguro, todos los archicofrades llevamos dentro.

Ya que la Navidad se nos "echa encima" y coge a ésta Bolsa de Caridad en período de reorganización y los fondos de la misma son ahora escasos, hacemos más que nunca la anual llamada de atención a los hermanos para que aporten lo que voluntariamente puedan, para tal fin; si bien se están recibiendo, poco a poco, cada vez más suscripciones a la Bolsa de Caridad, lo que, como ya hablaremos más adelante, podrán garantizar unos ingresos regulares con los que poder comprometerse a atender algunos casos a lo largo del año.

La Campaña Navideña será canalizada, únicamente, hacia la Congregación de las Hermanas de la Cruz, quienes la harán llegar a las familias que conocen y se les dirigen en esas fechas.

Podrás colaborar enviando a nuestra Casa Hermandad, bien paquetes de comida o donativos. Éste podrá ser en efectivo, o ingresado en la cuenta corriente abierta a nombre de la Archicofradía con el subtítulo "Obras de Caridad", en el Deutsche Bank, sucursal Alameda de Colón, haciendo constar en el ingreso "Campaña de Navidad". El número completo de la cuenta, por si quieres hacer tu ingreso desde cualquier otra sucursal, es: 0019.0277.41.4010004674. De querer hacer tu a-

Agradecemos, desde aquí, a los hermanos y a las hermanas que, sin formar parte de la Archicofradía, nos han enviado sus suscripciones como benefactores de la Bolsa de Caridad.

En un mes, aproximadamente, en que se abrió la suscripción, se han recibido dieciseis, amén de los hermanos que han mostrado, verbalmente, su deseo de enviarla en breve plaza.

Así, con las ya recibidas, se garantizan anualmente, por este concepto, la cantidad de 230.500 Ptas., cantidad que, con toda seguridad, esperamos vaya aumentando, conforme los hermanos vayan suscribiéndose.

Al margen de este ingreso, contamos con el cepo instalado en la Capilla de Ntros. Sgdos. Titulares, destinado para Obras Asistenciales, y que anualmente viene aportando, aproximadamente, 60.000 Ptas., si bien se está procediendo a la consecución de uno nuevo, con otras características, para que "los amigos de lo ajeno" que, periódicamente, visitan la Parroquia, tengan más difícil apropiarse de los donativos.

Por otro lado, contaremos con los donativos incluidos en la cuota del bimestre Septiembre-Octubre, pendiente de liquidar a ésta Bolsa de Caridad por la Tesorería de la Hermandad y que supone, descontados los gastos de cobro, alrededor de otras 60.000 Ptas.

Sumando estos tres conceptos, obtenemos la cantidad de 350.500 Ptas., con la que, de momento, contamos como seguras para dedicarlas el próximo año a las Obras Asistenciales, al margen, como decíamos, de las nuevas suscripciones que se produzcan o de otros recursos, como donativos, Rastrillo, etc., por lo que quedará multiplicada por varios entereros la cantidad hasta ahora recibida, para este fin.

Si aún no te has suscrito, te animamos a que lo hagas, en la medida de tus posibilidades, y nos envíes relleno el boletín que figura en la Hoja Informativa número cero del pasado mes, con lo que formarás parte de ese grupo de benefactores, que harán posible una mayor atención a los más necesitados.